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大阪建築金物卸商協同組合章
昭和 38 年 3 月 8 日組合章として正式に制定

obsa は、Osaka（ 大 阪 ）、Builders ware（ 建 築 金 物 ）、Sales（ 卸 商 ）、
Association（協同組合）の各単語の頭文字を列記し、obsa の周囲を取り巻く
形状はカギを表現しています。

（オブサ）

　 今月の表紙　

広島県の中国山地の田園風景です。線路は
芸備線で備後西城駅を出たところです。廃
線になるかも・・・・。

（川喜金物㈱ 会長　川面　俊一氏）
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平素は組合活動に格別のご理解とご協力を賜り厚く御

礼申し上げます。

私は、去る５月２５日に開催されました当組合の通常

総会において理事長に再任されました。歴史ある組合の

重責を再び担うことになり、大変身の引き締まる思いで

ございます。五役をはじめ理事の皆様と力を合わせ、理

事長として業界の発展のため不退転の決意で取り組ん

でまいりたいと存じますので、組合員の皆様には何卒ご

理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

３年にわたる新型コロナウイルス感染症も５月の連休

明けから５類感染症となるなど、ようやく沈静化の目途

も立ち、ウイルスと共存していく生活になってきました。

まだまだ安心はできませんがいままでコロナ禍で出来な

かった事についても徐々に進めていこうと思います。ま

た、先般ニューヨークに行ってきましたが、２年前テレ

ビで大きな被害を出した様子が報道されていたタイムズ

スクエア周辺も、全く以前の様子を取り戻しており、こ

のように劇的に変わるものかと驚きました。どこに行く

のも何の制約もありません。我々の生活も早く以前のよ

うに戻りたいものです。

さて、これからの組合活動についてですが、これま

での２年間で出来なかったことに、デジタル関連の取り

組みがあります。新型コロナウイルス感染症の蔓延によ

り、仕事の進め方としてテレワークが導入されました。

OBSA においても理事会や種々の打合せ会議などもオ

ンラインで行うようになるなど大きく進め方が変わりまし

た。

「２０２５年の崖」という言葉があります。２０１８年

に経済産業省が発表した DX（デジタルトランスフォーメ

ーション）レポートで指摘した課題で、日本企業がデジ

タル化に取り組まなければ、他の国との競争上の優位

性を失い、２０２５年から２０３０年にかけて年間１２兆

円もの経済的損失を被ると予測するもので、企業に DX

の推進を求めています。DX とは企業がビジネス環境

の激しい変化に対応しデータとデジタル技術を活用して、

顧客や社会のニーズをもとに、業務そのものや組織、

プロセス、企業文化を変革し競争上の優位性を確立す

ることです。この流れは金物業界においても他人事では

なく避けては通れない事柄です。デジタル化については、

それぞれの企業で進めておられると思いますが、DX の

目的と目標を明確にしていかないと成功しません。DX

の導入により目指したい企業価値は何なのか。そのため

に企業として解決すべき課題や問題点はどこにあるのか

など目的の明確化が重要です。組合事業としても、以前、

ペーパーレスのための勉強会として、多くの組合員企業

様にご参加いただきキャノンマーケティングジャパン大

阪支店のオフィスツアーを行いましたが、なかなか一社

では進められないことも皆で知恵を出し合えば簡単に導

入することができるのではないでしょうか。ハンコレスや

RPA（ロボテック・プロセス・オートメーション）による

業務改革など進めやすいものから取り組んでいきたいと

思っております。

さらに横の連携として特に東京の卸商組合、工業組

合の方に「理想のすまいと建築フェア」にご来場頂くな

ど情報交換を図るとともに、より一層連携を密にしてま

いりたいと思います。

時代の流れに合わせ我々組合員企業とともに OBSA

も変わっていく必要があります。少しでも組合員の皆様

のお役に立てるよう努力を重ねてまいります。どうか組

合活動に倍旧のご協力を賜りますようよろしくお願い申

し上げます。

デジタルトランスフォーメーション

 理事長　中村　裕一
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令和 4 年度通常総会を、令和５年５月２５日㈭午後４時

から、71 人（本人出席 30 人、委任状出席 41 人）の組合

員のご出席を頂き、シェラトン都ホテル大阪において開催

しました。

総会では、令和４年度事業・決算報告及び令和５年度

事業計画・予算（案）などの審議が行われ全議案が原案

どおり承認された後、任期満了に伴う役員の改選が行わ

れ、理事１９人、監事２人の新役員が選出されました。

その後、新役員による理事会が開催され、中村理事長、

駒谷・水上・山本副理事長、飯田専務理事、駒尺常務理

事、熊谷会計理事の五役が前任期に引き続いて選出され

ました。

総会終了後、暫く休憩の後、甲南大学の西村順二経営

学部教授を講師にお迎えして、「現代の中小企業・中堅企

業における経営戦略の方向性」と題して講演会を開催しま

した。

氏は、「M・Z 世代が 2025 年には生産年齢人口の過半

数に達する。コストリーダーシップ、差別化・集中（ニッチ）

から事業システムの差別化の時代へと移行する。企業は

社会的存在意義を問われてくる。モノ・サービスを売る時

代から事業システムを売る時代に変化している」など、示

唆に富んだ講演を頂き、皆さん熱心に聴講されていました。

なお、参加者の質問に対し、「卸売業は、資産償却の済ん

だ設備を活かし生き残ることができる」とのお答えが印象

に残りました。

講演会終了後、会場を移動し、西村教授にもご参加頂

き会員懇親会を開催しました。中村理事長の挨拶のあと、

安田理事の乾杯のご発声を頂き、出席者相互に親しくご

歓談いただきました。

令和 4 年度 通常総会
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皆様方におかれましては、ますますご清栄のこ

ととお慶び申し上げます。この度の改選で副理事

長を引き続き拝命しました。総務委員会の活動で

はこれまでたくさんの当組合員企業様の事業所を

訪問させて頂きましたが、多様な製品を扱うだけ

でなく、建築金物の枠を超え、市場の需要に応じ

て新製品の開発を積極的に行っておられることが

印象に残りました。品質に関しても高いレベルを

目指して、機能面だけでなくデザインのこだわりや

美しさも担っています。近年は技術が日々進歩し

ていますし、製品の改良を迫られていることを強

く感じています。

業界内での交流が、組合員の皆さま方独自の取

組みに活用して頂けるような活動をこれからも続

けて参りたいと思います。今後ともご指導ご協力

のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

副理事長

山本有子

決してコロナウイルスの脅威が去ったわけではあ

りませんが、ようやく風土病への一歩を踏み出し

ました。皆様方におかれましては、長いトンネル

を抜け、“ いよいよ ”と意気込み、ますますご清

栄のこととお慶び申し上げます。

過日総会におきまして、本年度から 2 年間引き

続き副理事長にご推挙いただき、購買事業を担当

させて頂くことになりました。先期はコロナウイル

スに対する不安や閉塞感が少しずつ薄れ、若干

の制限こそありましたが継続事業の強化及び新規

事業に取り組んだ１年となりました。なかなかすぐ

に大きな成果には繋がりませんが、本年もしっか

りと継続を忘れず行動に移してまいります。購買

事業を通じて組合運営における大切な財源を捻出

することはもとより、会員の皆様方へのお役に立

つ新しい提案及び既存事業の紹介に再度注力い

たします。是非とも皆様方には、ご理解、ご協力

を賜り、更なる参画をお願い申し上げます。

副理事長

駒谷昭人

皆様方におかれましては益 ご々清栄のこととお

慶び申し上げます。

この度の役員改選で中村理事長体制も二期目と

なり、私は引き続き副理事長を拝命致しました。

我々五役をはじめ理事がしっかりと理事長を支え

て組合の発展を図ることが、組合員企業様への

貢献になると考えております。

私自身は今期も展示会と新規事業について担当

させて頂きます。6 月 8 日・9 日に開催された「理

想のすまいと建築フェア」は今回からリニューアル

されたものです。前年を上回る来場者を盛況のう

ちにお迎えできました。非常にありがたいことだ

と思っております。来年以降もさらに内容を充実

するべく共催の立場として組合も取り組んで参り

ます。

新規事業についてはコロナ禍も収束に向かって

いる環境下で、この三年あまりに取り組めなかっ

た新しい課題に取り組んでいきたいです。そのた

めにも是非皆様のお声を伺いたいと思っておりま

す。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

副理事長

水上宏樹

新  役  員　 あ  い  さ  つ

組合員の皆様におかれましては、ますますご清

栄のこととお慶び申し上げます。

また、平素は組合活動にご協力を賜り誠にあり

がとうございます。

さて、このたび役員改選におきまして、引き続き

専務理事を務めさせていただくことになりました。

併せて会員交流委員会を担当させていただきま

す。約３年もの間、新型コロナウイルス感染症の

影響で様々な行事が中止となってしまいましたが、

ようやくコロナ禍以前の様子に戻りつつあります。

組合の行事も以前と同様に復活させてまいりたい

と思いますので、皆様のご参加をお待ちしており

ます。

今後ともご指導ご協力のほど、よろしくお願いい

たします。専務理事

飯田隆夫
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謹啓　大暑の候　貴社ますますご盛栄のことと

お慶び申し上げます。

この度の役員会改選におきまして会計理事を務

めさせて頂くことになりました株式会社大成の熊

谷でございます。歴史のある大阪建築金物卸商協

同組合の発展に微力ながら尽力してまいりたいと

考えております。

さて、約 3 年にわたったコロナ禍も５月に感染

症の分類が第 5 類に引き下げられたことを機に一

つの区切りが付けられ、行動制限の無い平常時に

戻ろうとしております。

2 期目を迎えられた中村理事長を先頭にして若

手の理事の方 と々共にこの 3 年間出来なかった事

業活動を再開してまいる所存でございます。これ

からも組合員の皆様に少しでもお役に立ち、喜ん

で頂ける活動が実現出来ますよう努めて参ります

ので、どうか引き続きのご理解ご協力をお願い申

し上げます。

会計理事

熊谷充雄

貴社益 ご々清祥の事とお慶び申し上げます。

前期に引き続き常務理事に就任させて頂きまし

た ㈱ MARUKI  HARDWARE CORPORATION

の駒尺で御座います。平素は当組合におきまして

格別のご高配を賜り心よりお礼申し上げます。皆

様のお陰を持ちまして大阪建築金物卸商協同組合

は設立７6 周年を迎える事が出来ました。誠に有

難う御座います。中村理事長様、駒谷副理事長様、

水上副理事長様、山本副理事長様、飯田専務理

事様を微力ながら補佐させて頂き当組合員様のお

役に立てます様、２０２４年も開催される建築材

料総合展示会が成功する様、邁進させて頂く所

存で御座いますので何卒宜しくお願い申し上げま

す。
常務理事

駒尺　雄

役 職 名 氏　　名 会　社　名

理事長 中村裕一 株式会社ハイロジック

副理事長 駒谷昭人 株式会社 駒谷

副理事長 水上宏樹 株式会社 水上

副理事長 山本有子 株式会社山口安製作所

専務理事 飯田隆夫 飯田金物株式会社

常務理事 駒尺　雄 株式会社 MARUKI  HARDWARE  CORPORATION

会計理事 熊谷充雄 株式会社 大成

役 職 名 氏　　名 会　社　名

理　事 天野建治 アイワ金属株式会社

理　事 大塚晴一郎 帝金株式会社

理　事 川面武志 川喜金物株式会社

理　事 熊本憲仁 株式会社 クマモト

理　事 児玉勝也 児玉株式会社

理　事 清水雅揮 清水株式会社

理　事 白井　勲 白井金属株式会社

理　事 髙橋庸子 大一鋼業株式会社

理　事 竹下健吾 ジョー ・ プリンス竹下株式会社

理　事 松本　將 マツ六株式会社

理　事 水谷孝一 株式会社 ミズタニ

理　事 安田　誠 安田株式会社

監　事 田中康秀 株式会社田中康

監　事 野村憲市 株式会社ノムラテック

令和５年５月２５日付（氏名 五十音順）

新  役  員　 一  覧
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組合事業報告

去る２月５日（日）に、宝塚月組公演の観劇会を開催しま

した。当日は、天気にも恵まれ、温かい晴れの日和のなか、

２１社１００人の組合員及び家族の方々が、宝塚大劇場に集

合し、午前１１時から、平安朝クライム　「応天の門－若き

日の菅原道真の事－」及び宝塚レビュー「Deep Sea －海神

たちのカルナバル－」を観劇しました。本公演は、月間コミ

ックバンチに連載中の灰原薬氏の原作。学問の神様　菅原

道真と、在原業平が手を携え、都で起こる怪事件を解決し

ていく様を描く歴史サスペンス。また、レビューは、トップ

スター月城かなとを中心とした月組生徒のラテンショーで、

絢爛豪華な宝塚の世界に、暫しの間日常を離れ魅了されて

いました。

休憩を挟んで約３時間の公演でしたが、参加された皆さ

んは、宝塚の素敵な舞台に浸りながら、楽しいひと時を過

ごされました。今後も、このような組合員の皆さんにお喜

び頂ける楽しい企画を催したいと思いますのでご期待くだ

さい。

宝塚歌劇団月組公演観劇会

２０回 ＯＢＳＡ親睦ゴルフコンペ
日　時　令和 5 年 6 月 7 日㈬

場　所　有馬ロイヤルゴルフクラブ

参加者　19 人

優　勝　野村憲市氏（㈱ノムラテック）

準優勝　中島圭二氏（大阪総合内装㈱）

この度は、東京商工建友会の皆様をお招きして、兵庫県

の有馬ロイヤルゴルフクラブにて OBSA 親睦ゴルフコンペが

開催されました。ラウンド当日は前日の雨も嘘のような快晴

に恵まれ絶好のゴルフ日和

となりました。私の方は同

伴メンバー様とも和気あい

あいでプレーさせて頂いた

うえに、運良く優勝までさ

せて頂く結果となりました。

コンペの翌日も　『理想の

すまいと建築フェア』にご

来場頂いた皆様と連日にわたり交流する事が出来ました。

コンペの優勝と併せて感謝いたしますとともに、またこのよ

うな機会がございましたら、それまでシッカリ『ゴルフの腕』

も磨いておきますので、是非とも参加させて頂きたいと考え

ております。この度は本当にありがとうございました。　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（優勝者記）
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組合事業報告

令和５年６月８日㈭及び９日㈮の 2 日間、インテックス大

阪４号館において「理想のすまいと建築フェア」（主催：（一

社）日本建築材料協会他　共催：当組合）が開催されました。

今年から従来の「KENTEN」から名称を一新し、「見て、触

れて比べて体感できる展示会」へとコンセプトも進化させ、

住宅・建築業界に有益な情報を発信し、ビジネス交流の場

を提供する展示会を目指すこととなりました。

本展は、建築材料や住宅設備のメーカー、商社をはじめ

とした幅広い出展者で構成され、１２０社・団体、１８０

小間のブースが会場を彩りました。当組合関係では、３１社

４３小間の出展があり、当組合ブースにも６社の出展を頂き

ました。

来場者は、2 日間で１３，８２４人と前年を上回りました。

また、優良製品・技術表彰については、経済産業省製造

産業局長賞に、ケイミュー㈱の「SOLIDO シリーズ」、国土

交通省住宅局長賞に、㈱グッドマンの「グッドマン換気口」

が受賞されました。当組合関係では、日本建築協会賞を

㈱エイトの「ミラクル f」が受賞されました。おめでとうご

ざいます。

本展開催に際し、組合員様はじめ皆様のご支援、ご協力

を頂き誠にありがとうございました。今後もより一層充実し

た展示会となるよう努めてまいりますので宜しくお願い致し

ます。

（次回開催予定　２０２４年５月３０日㈭～３１日㈮ インテ

ックス大阪）

｢トルコ・シリア地震｣ 被災者への義援金について
｢トルコ・シリア地震｣ において甚大な被害を受けられ

た被災地を支援するため、当組合では令和 5 年 2 月理事

会決議において、組合員各位に寄付を呼びかけるととも

に、令和 5 年３月１５日に義援金として５０万円を日本赤

十字社を通じ寄付いたしました。

結果報告

▼ 受賞した㈱エイトの
八木社長（写真右）

▲展示会風景▲展示会風景

▲開会式テープカット ▲大阪建築金物卸商協同組合ブース



8 大阪建築金物卸商協同組合ニュース

日東金属株式会社

会社概要

代表取締役　渡邊 康之

創　    業 平成３０年１１月

代  表  者 代表取締役　渡邊　康之

社　　員 ５名

資  本  金 １００万円

取扱商品 蝶番　別注金物

所  在  地 〒577-0055　大阪府東大阪市長栄寺１１－２３
 TEL：06-6618-7020　FAX：06-6618-7030

報　　恩
企業コンセプト

日東金属株式会社

感謝の心で仕事に取り組む
　我が社は元々蝶番メーカーの商事部として発足し、独立を経て今
日に至ります。その為、取り扱う商品は主に蝶番になります。
　周りからは、よく冗談で蝶番だけで飯が食えるなと度々言われて
おりました。それでも続けてこられたのは、ひとえに仕入先様、お得
意先様のご支援ご協力のおかげです。
　特に取り柄のない我が社ですが、恩に報いるという思いで仕事に
取り組んで参りました。

時代に対応し柔軟に変化する
　蝶番の製造加工には、プレス、熔接、切削、研磨、鍍金、塗装等があ
り、また材質も様々です。
　時代の流れで流行り廃りがある中、変わらないもの変えていくも
のを見定めるうち、昔と今では取り扱う商品も変わってきました。
　さらに今まで培った仕入先様とのネットワーク、技術を活かし、蝶
番以外の別注製品も多岐に渡り取り扱うようになりました。

　これからの時代も変化の連続ですが、取り残されないよう我が社
も柔軟に変化し、皆様のお役に立てる会社を目指して参ります。
　これからもどうぞよろしくお願い申し上げます。

蝶番も様々
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代表取締役  川面  武志
川喜金物㈱

10 大阪建築金物卸商協同組合ニュース

今回、ついに趣味道楽の順番がまわってきました。
いつ順番が来ても大丈夫なように必死に自分の趣味につ

いて考えていましたが、私のことをご存知の方はご想像通り、
私の趣味といえば昔は「〇 KB48 のゆ〇りん」だったり、今
は「〇ブライブ！サンシャイン！！のはな〇るちゃん」だったり、
いわゆるヲタク（二次元・三次元を問わず）です。
この話であれば何週にも渡って書き続けられるのですが、

さすがにこれは著作権の問題もありそうなので、お酒の席で
皆さんとお話しする時にとっておきます。
ちなみに、この組合ニュースが発行される7月ごろは「〇

ブライブ！サンシャイン！！」のスピンオフ作品が放送される
予定なので楽しみです。

さてさて、では何を書けばいいのだろうかと考えて思い浮
かんだのが、小学5年生になる息子の趣味の電車です。
電車の中でも特に特急が好きで、私が出張に行く際にはそ

の地域の特急を写メして自宅の iPadに送って息子に自慢？し
ています。
そんな息子もここ最近は特急を見るだけでなく実際に乗っ

てみたいと言うようになり、家族で旅行に行く時は特急に乗
るようになりました。
先日、名古屋のレゴランドへ行った時も行きは新幹線でし

たが、帰りはあえて特急に乗って帰りました。
新幹線に比べて時間はかかりますが、最近の特急は乗り心

地といった快適さを重視しているものも多く、降りたくない
と思ってしまうほどです。

そんな特急の中でも私の印象に残っているのが近鉄の観光
特急「あをによし」です。
難波～奈良～京都を結ぶ観光特急で、乗車時間自体は長く

ても90 分程度（難波～京都）、短ければ40 分程度（奈良～
京都）という、観光特急の中でも比較的乗車時間が短い電
車です。
乗車時間が短い

分、1回乗っただけ
では満足できず「ま
た乗りたい」と思わ
されます。
ひょっとしたらこう

いったリピーター的な心理
を突いているのかもしれま
せんね。
事実、息子はいつの間に

か3回も乗ったようです（私
はまだ1回だけ）。

内装は正倉院の宝物をモ
チーフにした天平文様など
がデザインされており、こ
だわりぬいた細かい装飾も

ある気品あふれる車内となっています。
私が家族と乗った時はサロンシートと呼ばれる4人席で、

ゆったりとくつろげる空間でしたが大和西大寺駅から京都駅
までの区間だったので30 分ほどで京都駅へ着いてしまい、
もっと乗っていたかったと悔やんでいます。

車内には販売カウンターがあり、「あをによし」グッズだけ
でなくバターサンドや大仏プリンといったスイーツも販売して
いるのでおすすめです。
記念乗車証も販売カウンターでもらえるので旅の想い出に

もなります。

気になる乗車料金ですが、普通運賃・特急料金・特別車両
料金が必要になりますが最長区間の大阪難波～京都でも大人
1名で約2,200 円程度と、数ある観光特急に比べるとリーズ
ナブルです。

皆さんもぜひ一度「あをによし」でゆったりとした時間を
過ごしてみてはいかがでしょうか。
（ただし、人気で予約取りにくいのでご注意ください！）

それでは次回、「私と〇ブライブ！サンシャイン！！との運命
の出会い inドバイ～～奇跡だよ！！～～」もご期待ください！

＊次回は清水㈱の清水雅揮社長です。お楽しみに。
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購買事業のご案内
　当組合では、組合員の皆様の利便性の促進と経費の節減などに貢献できるよう、当組合の購買事業

承認企業と提携し、次の事項に重点的に取り組んでおります。

お問合わせ・お申込みは、大阪建築金物卸商協同組合事務局  TEL 06-6245-3187 までお願いいたします。

ガソリン価格の情勢に敏感に対応でき、利便性が促進できるよう、２社と提携しています。
会員企業や従業員が自動車購入時等の有効活用事業として、自動車購入紹介制度の利用拡大に取り組んでいます。
自動車の販売・リース、レンタカーの大幅割引サービスが受けられる会社と提携しています。

実情に合わせた価格に対応できるよう３社と提携しております。

自動車関連サービス

梱包資材

各企業に応じたリスク回避、財務内容の充実に対応できるよう
生損保事業の推進に取り組んでいます。生損保事業

山文商事㈱
（給油カードサービス）
担当：物流燃料部
　　  課長代理　植村明秀
☎06-6443-1133

・ENEOS系ガソリンスタンドでの給油サービスが可能です。

・山文商事㈱、吉田石油㈱が経営する店舗での給油価格が、金物団地協同組合と同額
　です。

㈱トヨタレンタリース新大阪
（リース・レンタカー・ガソリン給油サービス）
 リース担当： レンタカー担当：
 淀屋橋営業所・林  剛史 法人部・大西康之
 ☎06-6221-0077 ☎06-6393-2525

・カーリース：トヨタ車以外の車種も取り扱い、大幅な割引サービスがあります。
・レンタカー：トヨタ全車種を取扱い、大幅な割引サービスがあります。組合傘下企業の
　従業員にも適用。
・ 給油：全国の元売り系サービスステーション（7社）で使用可能なカードシステムがあ
　ります。給油スタンドの安価な価格で購入できます。

㈱関西マツダ
（車両の販売・リース）
担当：法人営業部
　　法人一課長　松藤 祥吾
☎06-6568-8071

・マツダ車の販売・カーリース。

・ボンゴ等商用車、乗用車について大幅な割引サービスがあります。

古河電気工業㈱
（メーカーへの自動車購入者紹介）
担当：自動車紹介販売推進チーム
　　　チーム長　金子  久
☎03-3286-3358

・対象が、マツダを除く国産メーカーの新車両（ホンダ・スズキの二輪車も対象）、日産
　系およびいすゞの中古車、国内自動車メーカー（ディーラー）窓口販売の外車、フォー
　クリフト、トヨタホームの購入の他、リース車など、広範囲で手続きも簡単です。
　購入などの紹介は企業、従業員、知人など幅広く対応。
　 （トヨタのリース車は、トヨタレンタリース各社との契約に限ります）

東洋カーマックス㈱
（給油カードサービス、トナー・インクカートリッジ）
担当：ソリューション事業部
　　  部長代理　海老原照彦
☎06-6363-1105

・全国共通でコスモ石油の給油サービスを受けられます。

・価格は組合契約価格※で、全国において利用可能です。
（※使用カードにより別価格設定）

・生命保険・損害保険10社と取引のため、多様なニーズ・シーズに対応できます。

・その他、企業財務を含めたコンサルティングができます。

㈱トータルリスクマネジメント
（総合保険代理店）
担当：代表取締役 田之上春久
☎06-6426-1001

カモメ包装資材㈱
（荷造包装資材）
担当：代表取締役　山本 博
☎06-6641-6030

・専用工場を設け、多様な注文に迅速に対応が可能です。

山本包装資材㈱
（荷造包装資材）
担当：代表取締役　山本隆蔵
☎06-6723-0808

・廉価で、使用者が取り扱いやすい工夫を凝らした商品を扱っています。

㈱氷上紙器 製作所
（荷造包装資材）
担当：統括部長　河村雅也
☎0795-82-4580

・専用工場を設け、多様な注文に迅速に対応が可能です。
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■ 行  事
１ アレグリア （シルク・ドゥ・ソレイユ）大阪公演鑑賞会

	 令和５年	７月３０日㈰

	 於：森ノ宮ビッグトップ

２ 大阪建築金物商工業者新年互礼会（建築金物三団体共催）

	 令和６年	１月	６日㈯	午前１１時から

	 於：シェラトン都ホテル大阪

■ 表 彰 ・ セ ミ ナ ー
・ 大阪府商工関係者表彰式 （令和５年２月１３日）

	 団体役員表彰　　水谷		孝一	理事

・ 大阪卸商連合会表彰式（令和５年２月２２日）

	 団体役員表彰　　児玉		勝也	理事

	 優良社員表彰（永年勤続）　３社３０人

■ 組 合 員 の 動 き
◆ 社長の異動（令和５年3月1日）

	 清　水　株式会社

	 清水雅揮氏　代表取締役社長就任

	 清水　修氏　代表取締役社長退任（取締役会長就任）

◆事務所の移転（令和５年3月２３日）

	 ムネモト株式会社

	 新住所：大阪市西区北堀江 3-6-28 乳業センタービル305号室

	 電話・FAX番号は変更なし

■ 寄 付
　安田株式会社代表取締役	安田　誠氏の黄綬褒章受章にあた

り、同社から6月14日に100万円のご寄付をいただきました。

有難うございました。

■ お 知 ら せ
・	令和５年３月１３日に商工中金から、当組合創立６０周年にあ

たり（設立登記昭和３８年３月１３日）、感謝状と記念品を贈呈

されました。

・	組合事務局の夏季休業日は、8月11日㈮～16日㈬です。

（代表者、本社所在地の変更等があったときは、組合事務所ま

でお届けいただきますようお願いします。）
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